

令和6年6月28日



寺津小学校だより

天童市立寺津小学校長 佐藤美和子

岩手・宮城へ修学旅行



6月20日から21日にかけて、6年生が修学旅行に出かけました。

1日目は平泉の中尊寺、石巻の震災津波伝承館と門脇小学校を見学しました。世界遺産である中尊寺の歴史に触れ、石巻では、東日本大震災の時に何があったか、残された人々は何を思ったかなど、たくさんのことを見て聞いて学びました。寺津地区は水害に備えなければならない地区なので、子供たちが自ら学びたいと選んだ場所でした。



2日目は松島で国宝の瑞巖寺を見学しました。その後、3班に分かれて班別研修を行いました。遊覧船、松島観光、うみの杜水族館、仙台科学館など、自分たちのねらいに沿って場所を選び、自分たちで移動手段も考えて活動しました。計画通りに進まない場面もありましたが、むしろそういう時こそどうするか判断して行動できたことが、大切な経験となりました。積極的に観光客や他県の児童に挨拶をして関わろうとする姿も見られ、とても頼もしく思いました。歴史の重み、被災の事実に関心を動かされ、班別研修では自分たちで考えて行動する貴重な体験ができた修学旅行でした。



校外学習の季節です



6月11日(火)、**3年生**は市内めぐりに出かけました。市内の土地の使われ方を予想して出かけたので、自分の目で見て確かめる学習がとても楽しかったようです。消防署を見学したり、市内の小学校を見たりした後、お昼は天童高原の気持ちよい空気の中でおいしく食べました。広々とした草原を駆け回り、元気いっぱい過ごしました。



6月5日(水)、**4年生**は月山ネイチャーセンター、寒河江ダム、西川浄水場に出かけました。ネイチャーセンターではブナ林を歩き、いろいろな発見をしました。寒河江ダムでは噴水が上がるタイミングと重なり、その大きさに驚いた子供たちでした。西川浄水場では水がきれいになる仕組みについて、目で見て話を聞いて、たくさん学ぶことができました。



三中生による読み聞かせ

6月17日(月)に、地区中体連の代休を使って、寺津小学校出身の天童三中生が読み聞かせに来てくれました。6人も来てくれたので、1～6年生全員が聞くことができました。さすが中学生！という、素晴らしい読み聞かせに、子供たちはお話の世界に浸りながらも、あこがれの気持ちを抱いていたようです。貴重なお休みを使って来てくれた中学生のみなさん、本当にありがとうございました。



水泳学習が始まりました

6月18日(火)の全校朝会でプール開きを行い、学年の代表児童がめあてを発表しました。安全に学習するために、いつも以上に体調管理に留意して無理をしないことなど、体育主任から話をしました。水泳学習においても熱中症の予防が必要です。水温、気温が高すぎる時には中止することになっています。今年も事故なく、安全に学習できるようにしたいと考えています。



いじめアンケートへのご協力 ありがとうございました

6月11日(火)の全校朝会で、いじめについて話をしました。話の内容は「ロイロノート⇒全校連絡⇒ノート」に入っていますので、保護者のみなさんにご覧いただければありがたいです。

子供たちと保護者のみなさんからのアンケートをもとに、担任が子供たち一人一人と面談を行いました。

また、17日～21日の一週間、校内の先生の誰にでもどんなことでも相談してよい「ちょこっと相談週間」を設けました。もちろん、相談週間でなくても、いつでも話しやすい人に相談してほしいということを、折に触れて子供たちに伝えています。保護者のみなさんも、アンケートに限らず、様子を知りたいことなどがあればいつでもご連絡ください。

市陸上記録会

6月6日(木)6年生が市陸上記録会に出場しました。NDスタジアムで、緊張しながらも満足の走りができたようです。5年生が企画した壮行式で勇気をもらったことが、全力の走りにつながったようです。男子1000Mでは、太田蓮さんが、総合1位の記録を収めました。



7月の主な予定

1日(月)	通学班リーダー会
2日(火)	スイミングスクールの先生による
5日(金)	
9日(火)	表彰朝会
11日(木)	4,5年生
12日(金)	
16日(火)	全校朝会
17日(水)	代表委員会

23日(火)	授業参観 PTA教育講演会 学級懇談会
24日(水)	6年着衣水泳
25日(木)	1学期終業式
26日(金)	夏季休業
～8月26日(月)	
8月27日(火)	2学期始業式

